## **Schach: Blitzmeisterschaft**

Sportfreunde Katernberg verteidigen Titel

Die Essener Blitzmannschaftsmeisterschaft verlief spannend wie lange nicht mehr: Mit dem starken Neuzugang Ingemars Jesse am Spitzenbrett bot der "SC Listiger Bauer" dem Favoriten Sportfreunde Katernberg lange Paroli.

Nach einem Unentschieden im direkten Vergleich lagen beide Teams gleichauf. Erst ein Remis gegen Mülheim Nord warf den Listigen Bauern noch auf Rang zwei. Beide Teams qualifizierten sich für die Titelkämpfe des Ruhrgebiets.



Am Start für die Sportfreunde: Bernd Dahm. Foto: SfK

Für Katernberg (18:2) spielten Dr. Christian Scholz, Dr. Thomas Wessendorf, Routinier Werner Nautsch und Bernd Dahm. Der Listige Bauer (17:3) vertraute auf Ingemars Jesse, Blitzspezialist Norbert Fink, Siegfried Kunisch und Martin Schettki.

Platz drei für Werden und Mülheim

Den dritten Platz teilten die Schachfreunde Werden mit der Auswahl des Bundesligisten Mülheim Nord.

